

ロータリーを
実践しみんなに
豊かな人生を

ロン・バートン

2013-14年度
国際ロータリー会長

第2600地区ガバナー 宮坂宥洪

国際ロータリー第2600地区

上田六文銭ロータリークラブ

RoKumonsen Rotary Club



事務局

〒386-0025

長野県上田市天神4-24-1

上田東急イン3F

TEL 0268-25-6000 FAX 0268-25-6002

http://www6.ueda.ne.jp/ueda6rc/

例会日 毎週火曜日 12:30~13:30

例会場 上田東急イン2F

創立 1997年2月18日

●会長 横沢正 ●幹事 宮澤広一 ●会報委員長 久保田正司 ●副委員長 宮原宏一 ●委員 北村久文 小嶋修一 水野泰雄 山崎芳雄



例会日誌

- 司 会 中澤 信敏君
- 開 会 点 鐘 横沢 正会長
- ラッキー賞 桐生赤城 RC より
 - ・うどん 全員配布
 - ・かりん糖 北村久文君・中沢利樹男君
- 委員会報告
 - 国際奉仕委員会 小嶋 修一君
 - ・国際善意基金寄付集金(第一回目) ¥4,665
 - ・上田ローターアクト寄付用、古切手回収依頼
 - ・田中栄一君よりペットボトルキャップ寄付
- 出席委員会 山崎 勝司君
 - ・出席率が低下しておりますので、向上に御協力ください。
- 本日のプログラム 会員卓話 飯島 俊勝君



会長挨拶

横沢 正君

もちこたえる力

先月千葉で経営の勉強会があり、初級財務管理の担当講師をやりました。

財務管理の基本と言えば、自己資本比率・損益分岐点比率・収支分岐点比率・労働分配率といったところですが、今回の最重要テーマは自己資本比率でした。自己資本比率とは皆様すでにご承知の事とは思いますが、総資本に対する純資産合計の割合です。財務面での健全度や安全度を示すものであり、その企業の「もちこたえる力」を示します。

参加企業の中に福島の浜通、原発の避難指示区域をぎりぎり外れる所にある従業員100名弱の食品加工会社の幹部社員さんがおりました。3.11の事を聞くと、1ヶ月間会社は休止。再開しても若い社員は原発の事で戻らず、風評被害もあり売上も戻らず、逆に仕入先など支払い条件を厳しくし

て来るなど、今もまだ厳しい状況にあるというお話でした。

それでも潰れないでいる事は、もちこたえる力があつたという事です。「自己資本比率はどのくらいです」と聞いたら、直近決算で80%台後半でした。びっくりしてしまいました。震災後の数字です。自己資本比率はおおむね66%以上であると、会社は潰れません。資金繰りも自由自在です。まさしくそんな事を実証している会社でした。他にも債務超過から自己資本比率が80%台になった会社の社長のお話とか聞いて、自分の会社にはできないなどと思つてはいけな

いと思つていました。2月の大雪で「備えよ、常に」というボーイスカウトの言葉を思い知らされました。震災も他の地域の事などと考えず、ぼんやりしていません。しっかり経営していかなければと思つていました。ちなみに日信工業は73.33%、ファーストリテイリングは90.71%。トヨタは金融部門が大きいので34.24%です。



幹事報告

宮澤 広一君

1. RIより rotarian 2014.3月号
2. RI日本事務局より 財団室 NEWS2014.3月号
3. 一般財団法人比国育英会バキオ基金より
 - ・バキオだより 2014.3月号
4. 宮坂ガバナー事務所より
 - ・会長エレクト研修セミナー開催 2014.3.23 柄澤次期ガバナー補佐・杉山会長エレクト参加
 - ・4月6日 2014-15年度のための地区研修・協議会開催 2014.4.6(日)10名参加

恵 送

1. 山田 RC より 「やまだの作文」第42集
2. 小諸ロータリークラブより 50周年記念誌

全会員配布物

1. 桐生赤城 RC より うどん
2. NPO 法人絹の文化・蚕都常田館より
・「絹の文化基礎講座」お誘いチラシ配布
3. うえだ原町一番街商店会より
・「がんフォーラム」お誘いチラシ配布

その他

1. 会員の池田公秀君が転勤のため、本日の例会をもって当クラブの活動を終了いたしました。
2. 5/18 東信第二グループ合同ゴルフコンペ開催
3. 本日例会後理事会です。

出席・ニコニコBOX報告

池田 公秀君

	ベース	欠席	メイク	出席率
本日	25	2	—	92.00%
前々回	25	11	3	80.00%

- 生川 秀樹君 東日本大震災から3年。今だに行方不明者二千人以上。仮設住宅で暮らしている人が26万人もいると思うと、改めて被害の大きさを感じています。
- 中沢利樹男君 東日本大震災3年。生かされているということに感謝です！
- 柄澤 堯君 災害の少ない土地に住んでいて幸せですが、災害が来ると弱いですね。
- 宮原 宏一君 3年前、あの時の気持ちを大切にしたい日です。

- 宮澤 広一君 今日は中学生が高校受験。うちの娘もがんばっているのでしょうか？ 父親にはよく分かりません。
- 松澤 一志君 飯島さん卓話宜しくお願ひします。
- 水野 泰雄君 風は冷たいですが、日差しは春の光です。ねえ〜♪3.11 忘れられない思い出ですー。

池田 公秀君



もっと早く皆さんと出会ってれば
10ヶ月という短い間のお付き合いになってしまいましたが、この度長野市に転勤になりました。昨年転勤して、ばたばたとしていて入会が遅れました。入会させていただいて、皆さんとお話させていただいたりクラブの仕事を教えていただいたり、たまにはご一緒に一杯等にも誘っていただいたり…と過ごす中で、“なぜもっと早く入会しなかったのだろう”と悔やまれます。近い長野市におりますので、機会があったらぜひまたお会いしたいと思っております。ありがとうございました。

- 笠原 一洋君 北村 久文君 久保田正司君
小嶋 修一君 西澤 尚夫君 田中 栄一君
斉藤恵理子君 山崎 勝司君 山ノ内恵理君
山崎 博太君 横沢 正君

会員卓話

2013-2014年度 国際ロータリーの



飯島 俊勝君

今後の上田市の子育て環境について

社会福祉法人大智会の理事長、そして園長を勤める芙蓉保育園は、設立61年目を終わろうとしている。今、長野県保育園連盟の会長を、上部組織の全国保育協議会副会長を勤めている。そんな立場から、現状の保育行政(就学前教育)現状をお話する。これまでの時系列の説明は省略するが、

新たな子育て支援制度は、政権の交代があったものの政府は、社会保障・税一体改革関連法案として「子育て三法」が衆参で可決成立をみ、平成25年4月より「子ども子育て会議」が設置され、25年度末には政省令公布をすべく政策の検討が進められている。基礎自治体の考えが、その地域の就学前の子ども達の生育環境を大きく左右する。厚労省管轄の「保育園」、文科省の「幼稚園」内閣府の「認定子ども園」と言う、二、三重構造を一体化しようとするものであります。上田市にも昨年12月「子ども子育て会議」が設置され平成27年度より施行される「子育て三法」の施行に向けて「上田子ども・子育て支援事業」を策定する作業に入っている。皆さんの、お孫さんにも関わりがあり、上田市の子育ての環境整備のことであります。少々耳目を向けていただければ幸いです。